

Geriatrie Mönchengladbach



Neubau Geriatrie Städtische Kliniken Mönchengladbach. Horst Imdahl, Geschäftsführer der Städtischen Kliniken Mönchengladbach, setzte erstmals auf die Modulbauweise, weil sein Bauprojekt besonders schnell realisiert werden musste. Inzwischen ist er Fan der Bauweise. „Wenn wir uns einmal für einen Neubau entschieden haben, soll es auch schnell gehen. Und da haben wir in der Vergangenheit mit ALHO sehr gute Erfahrungen gemacht“, so Horst Imdahl.

Geriatrie Mönchengladbach
DE 41239

Ressourcen

97 Module

Höhe

3 Geschosse

Bauzeit

14 Wochen
